
水道
すいどう

料 金
りょうきん

改定
かいてい

のお知
し

らせ 
神奈川
か な が わ

県営
けんえい

水道
すいどう

の水道
すいどう

料 金
りょうきん

が高
たか

くなります 

 

 

●いつから、どれくらい高
たか

くなるのですか？ 

2024年
ねん

10月
がつ

１日
にち

から、平
へい

均
きん

で 22％ほど高
たか

くなります。 

 ただし、急
きゅう

に高
たか

くならないように、１年
ねん

ずつ、値段
ね だ ん

を上
あ

げていきます。 

 

高
たか

くなる前
まえ

の料 金
りょうきん

との比較
ひ か く

(高
たか

くなる前
まえ

を 100％としたときの平均
へいきん

値上率
ねあげりつ

) 

 

 

単位
た ん い

:％ 

100% 

116% 119% 122% 

たか        まえ                ねん  がつ にち                ねん  がつ にち                ねん  がつ にち 



●自分
じ ぶ ん

の水道
すいどう

料 金
りょうきん

を調
しら

べる方
ほう

法
ほう

はありますか？ 

水道
すいどう

メーターの大
おお

きさと使
つか

った水
みず

の 量
りょう

で、 

水道
すいどう

料 金
りょうきん

を計算
けいさん

できます。 

Excel
エ ク セ ル

版
ばん

⇒           LINE
ラ イ ン

版
ばん

⇒ 

 

次
つぎ

のアドレスからも確認
かくにん

できます。 

■改定後
かいていご

の料 金
りょうきん

の確認
かくにん

（神奈川
か な が わ

県営
けんえい

水道
すいどう

 水道
すいどう

料 金
りょうきん

の改定
かいてい

特設
とくせつ

サイト）⇒ 

https://www.pref.kanagawa.jp/docs/r4a/tokusetu/about_rivised-price.html 

 ※特設
とくせつ

サイトには、水道
すいどう

料 金
りょうきん

を高
たか

くすることにした理由
り ゆ う

や、どのように話
はな

し合
あ

って決
き

め

たのかなども書
か

いてあります。 

※下水道
げすいどう

使用料
しようりょう

は住
す

んでいる市町
し ま ち

の窓口
まどぐち

に質問
しつもん

してください。 

 

●質問
しつもん

があるとき 

県営
けんえい

水道
すいどう

お 客
きゃく

さまコールセンター（ナビダイヤル） 

  ＴＥＬ ０５７０―００－５９５９ 

（月曜日
げつようび

から土曜日
ど よ う び

 ８時
じ

30分
ふん

から 19時
じ

） 

   ナビダイヤルをご利用
り よ う

できない方
かた

は、０４５―５２２―８８２０ 

 

作成 ：2025（令和７）年４月 神奈川県企業庁経営課  

横浜市中区日本大通１ 

ＴＥＬ：045－210－7219 

ＦＡＸ：045－201－3491 

（友
とも

だち登録
とうろく

が必要
ひつよう

です） 

https://www.pref.kanagawa.jp/docs/r4a/tokusetu/about_rivised-price.html

